## 議会報告会での意見等に対する調査検討結果

## 【文教福祉常任委員会】

会場	参加者の質問・意見	委員会の回答
美野里	<夏休みについて> ・小学校の音楽の集い、陸上記録会が2年後になくなると聞いたが、先生方の負担もあると思うが他校との交流も出来るので続けてほしい。 ・また、夏休みについて、授業時間や家庭のことも含めて期間や内容を考えてほしい。	各校において特色ある教育活動が行われており、また、学期並びに夏季、冬季、学年末等における休業日は、学校教育法施行令第29条に基づいて、教育委員会が定めており、現在、改正の予定はありませんが、今後もより良い、子ども達の教育環境、教師及び家庭の働き方を含めた制度や行事のあり方について調査研究し、執行部とともに検討してまいります。
美野里	<2025年問題について> ・(少子高齢化が進み)地域での支援活動を行う人が減っていく。 ・ボランティアや支援活動の音頭をとってほしい。 ・今後の対応を審議していってほしい。	2025年問題を見据え、介護の担い手が少なくなることから、介護予防の推進とともに、高齢者の皆様の健康寿命の延伸は、大変重要なことです。 議会といたしましても、健康寿命の延伸に向け、執行部及び関係団体などと連携を取りながら、市民の皆さんと一緒に考えていきます。
美野里	く史跡保護について〉 ・道路拡張工事の際、石碑が割れてしまい、元に戻っていない。 ・工事中、市でも預かってもらえないとの事。 ・古い歴史を紐解くものを大切にしてもらいたい。	道路工事前に割れていることを確認しており、修復するため破片を探したものの見つかりませんでしたが、現在は、修復し現場に設置しています。他の改良工事等でも石碑等の移設はありますが、地主さんや地区区長さん等と調整しながら大事に扱っています。今後も大切に保存していくとのことです。
玉里	<通学路問題について> ・玉里地域の小中一貫校を目指しているとの事だが、通学路の歩道の未整備や、側溝に蓋が無いなど、インフラ整備がされていない。・スクールバスを運行するにも、停留所の設置場所の問題が出てくる。	児童の安全を最優先とした上で一定の基準を設け、現在、開校準備委員会において検討しているとのことですが、安全対策は一番重要であると認識しており、歩道の未整備区間や蓋設置など現場の状況に併せて可能な対策を要望してまいります。

## 議会報告会での意見等に対する調査検討結果

## 【文教福祉常任委員会】

会場	参加者の質問・意見	委員会の回答
וויון	<公共ホールについて> ・各文化センターの目的をしっかり持って、検討して欲しい。	「小美玉市まるごと文化ホール計画」等において、各ホールの個性・独自性を活かしつつ連携した形での事業展開を目指し、今後ビジョンをより明確にできるよう事業計画を立てていくとのことです。議会といたしましてもより良い文化ホールの運営方法などを調査研究し、執行部へ要望していきます。
الالا	<スクールバスについて> ・堅倉小は有料で路線バスを利用している。不公平感をなくすために対応をお願いしたい。	堅倉小学校区の路線バスを利用した通学は、統合による通学支援の前提条件とは異なるが、教育の公平性の視点により解決すべきと考えており、現状を踏まえ自己負担部分についての方向性や路線バス維持の問題など、関係部署との協議を進めているとのことです。議会といたしましても引き続き強く要望してまいります。
الالا	くスクールバスについて> ・防災公園がバス乗り場になっている。あそこは車を飛ばして走る人が多く危険なため、横断歩道と道路標識を付けるよう市へ要望した。教育委員会の手を離れて普通の手続きになるとのことで、とりあえず、看板みたいなものを設置してもらった。非常に危ないのでよろしくお願いします。	今後,運行における課題等については,教育委員会において対応に努めるとともに,関係部署と調整を行うこととします。 横断歩道の設置については,石岡警察署に設置要望を打診しましたが, 現場状況を確認したところ設置基準に達していないため設置は難しいとの 回答でありました。今回すでに設置している看板と併せて,自動車運転者 に対する注意喚起を訴える対策を検討するとのことです。 議会といたしましても,安全対策は一番重要であると認識しており,現 場の状況に併せて可能な対策を要望してまいります。
ווית	< やすらぎの里まつりについて > ・ やすらぎの里まつりに予算が無いのはなぜか。	一般会計「やすらぎの里小川運営費」の中に予算化され,対応しております。